

El Ayuntamiento ha cedido un local donde realizar su trabajo solidario

Convenio con la ONG 'Madre Coraje'



Redacción

El alcalde de Almadén Emilio García Guisado y el presidente de la ONG Madre Coraje Antonio Gómez firmaron el 27 de junio un convenio de colaboración por el que el Consistorio almadenense ha cedido un local municipal para que esta organización pueda desarrollar su trabajo humanitario en la ciudad del mercurio.

No es la primera vez que Almadén colabora con esta ONG ya que el pasado año la Concejalía de Bienestar Social lanzaba la campaña 'Un kilo de alimentos por habitante', que permitió la recogida de 1.800 kilos de alimentos y material escolar para ayudar a los damnificados del cruel terremoto que asoló en 2007 buena parte de Perú.

El concejal Ismael Mansilla explicó que esta iniciativa nació tras la solicitud de la organización de formar a una serie de voluntarios, junto a la Unión Democrática de Pensionistas de Almadén, así como poder recoger ropas y alimentos para Perú.

Precisamente el hecho de que Almadén esté hermanado con el pueblo peruano de Huancavelica ha hecho, según el alcalde, que el Ayuntamiento "no haya dudado en ayudar a esta ONG para ayudar así a nuestros hermanos huancavelicanos".

En este nuevo local los nuevos voluntarios almadenenses de Madre coraje recogerán ropas y alimentos en diferentes campañas para que lleguen a las zonas peruanas, principalmente al alma-

cen de la procura que los jesuitas disponen en Lima para, posteriormente, trasladarlo a Huancavelica a través de la ONG local 'San Javier', que también se encargará del reparto entre los peruanos.

Toda la información DIARIA con reportajes, entrevistas, actualidad, cultura, deportes, etc. La más cercana, la de tu barrio

Tu información está en tu mano



www.oretania.es

Curso sobre la accesibilidad al medio físico

Redacción

La Diputación de Ciudad Real y la Delegación Provincial de Bienestar Social colaborarán con la Fundación del Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo para la Investigación y la Integración en la realización de un curso sobre accesibilidad en el medio físico, que se desarrollará en Almadén, dirigido principalmente a técnicos y políticos de la corporación local. El objetivo es hacer exigir un cierto rigor para que las obras que realice el Ayuntamiento o las que autorice a particulares reúnan las condiciones adecuadas y prácticas para las personas con algún tipo de discapacidad.

